

ACTIVIDAD 4. VISITA MUSEO THYSSEN. GAUGUIN Y EL VIAJE A LO EXÓTICO.

Viernes 14 de
Diciembre a las 15:30
horas Museo Thyssen.

Acompañados por el
Dr. Pablo López Raso
(Director de la Facultad
de Bellas Artes y Diseño
de la UFV).

Asistieron 24 personas,
22 PADRES UFV (12
familias) y 2 personas
de la universidad.



Nota de presentación del Thyssen:

La huida de Paul Gauguin a Tahití, donde reconquistó el primitivismo a través del exotismo, es el hilo conductor de esta exposición que, mediante una amplia selección de artistas de finales del siglo XIX y principios del XX, descubrirá de qué forma el viaje hacia mundos supuestamente más auténticos produjo una transformación del lenguaje creativo, y en qué medida esta experiencia condicionó la transformación del modernismo. El itinerario que propone Paloma Alarcó, jefe de Conservación de Pintura Moderna del Museo Thyssen-Bornemisza y comisaria de la muestra, mostrará al visitante los frutos de las exploraciones artísticas de Gauguin, Matisse, Kandinsky, Klee o Macke, entre otros, así como la impronta de Gauguin en los expresionistas alemanes y los fauves franceses, poniendo así de manifiesto cómo la figura de Gauguin se alza como el creador de un nuevo canon exótico que sirvió de arranque de los lenguajes de la modernidad de las primeras décadas del siglo XX.